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Treffpunkt Bewegung 

Anfrage der SPD-Fraktion 

- 101.18.1633 - 

 

Berichterstatter/-in:  

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die Förderung durch die Gesetzlichen Krankenkassen in Hessen 

in den Haushaltsjahren 2020 und 2021? 

2. Wie hoch ist der städtische Anteil bei der Finanzierung des Angebotes in 

2020 und darüber hinaus? 

3. An wen richtet sich das Angebot? 

4. Wie werden qualifizierte Übungsleiterinnen und Übungsleitern geworben? 

5. In welchen Stadtteilen findet das Angebot statt und in welchen Stadtteilen 

soll es zukünftig angeboten werden? 

6. Wie bewertet der Magistrat die Ziele des Programms und deren 

Erreichungsgrad? 

7. Wie erfolgt eine Verstetigung über das Ende der Förderung? 

 

Nach Beantwortung durch Bürgermeisterin Friedrich erklärt Vorsitzender 

Sprafke die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Norbert Sprafke Sabine John 

Vorsitzender  Schriftführerin 




